

## 薄根地区地域づくりについて

令和3年度に開催した「地域づくり大座談会 うすねサミット」で住民から出された地域の課題をもとに、新しい地域づくりを開始しました。令和5年度には、振興協議会の下部組織として「地域づくり関連組織」を設置し、現在6つの組織（ボランティア）が以下の内容で活動を始めています。

○子どもたちの居場所や多世代交流の場所など地域の人達が活用できる「場所」について検討しています。

○町を越えた薄根地域での子育て、育成会活動の推進や子どもに平等な活動機会の提供などを検討しています。

○「世代間交流」を目的に、軽い運動の競技を中心に行う新しい「薄根地区運動会」を検討しています。

○薄根地区を知って楽しむ「地域探検」を開催しています。

○子供たちが、多様なスポーツ・文化活動等に親しめるように、支援の準備をしています。

○地元の森林を活用するため木質ペレットストーブの普及活動を開始しました。



地域づくりの勉強のため、県内で特徴のある地域づくりを行っている市町村へ視察研修に行ってきました。

①木質ペレット製造工場のある上野村や移住者の割合が多い南牧村を視察しました。

②スポーツなどにより地域づくりに貢献している新町と、伊勢崎市の総合型地域スポーツクラブを視察しました。



地域探検 ～うすねグルメ旅～  
うすねを歩いて・食べて・楽しもう！  
うすねのグルメを再発見しました。



地域探検 ～戸神山～  
うすねを代表する山、戸神山(三角山)に登りました。  
丁寧な説明を聞きながらの登山は大好評でした。



地域探検 ～どんど焼き～  
地域の伝統行事を知って楽しんでもらうことを目的に、令和5年度の各町「どんど焼き」は他の町も参加(見学)が可能となりました。